

HENRI GAUDEFROY

M. Gaudefroy est né à Montréal le 18 juin 1909. Il a obtenu, en 1933, un baccalauréat en sciences (génie civil) de l'École polytechnique et, en 1934, un diplôme équivalent en génie électronique du M.I.T. Il est également titulaire de doctorats honorifiques de l'Université Laval, de l'Université de Sherbrooke, de l'Université de Western Ontario et de l'Université de Toronto.

M. Gaudefroy a commencé sa carrière d'ingénieur à la Compagnie Bell. En 1939, il s'est orienté vers l'enseignement technique comme membre du corps professoral de l'École polytechnique, où il a occupé le poste de vice-doyen et de responsable de l'inscription en 1945 et de directeur de la Faculté de mathématiques de 1946 à 1951, pour ensuite exercer les fonctions de doyen (génie) de 1953 à 1966. Il accéda alors à son poste actuel de directeur général de la Direction des Conseillers spéciaux à l'Agence canadienne de développement international. À ce titre, il a été en 1968 l'un des trois membres de la mission Chevrier en Afrique, dont les travaux ont inspiré l'élaboration de la politique canadienne à l'égard des pays de l'Afrique francophone.

M. Gaudefroy a fait partie d'associations professionnelles dans le domaine du génie; il a également été membre du Conseil national des recherches et de la Commission de contrôle de l'énergie atomique. Il a reçu la médaille du couronnement en 1952. M. Gaudefroy est marié et a un fils.